Nord **Spezial**

in Computer ist heute schnell gekauft. Doch Computernutzer sind meist hilflos, wenn es einmal um die Reparatur der

Zum Glück existiert mit dem Vellmarer Unternehmen Gräf-EDV seit 32 Jahren ein fachkundiger Partner in Sachen Computertechnik, der nicht nur die Geräte aus dem eigenen Haus (zum Beispiel von Wortmann oder Lenovo) vertreibt und repariert, sondern Service für alle Geräte

anbietet, unabhängig davon, wo sie erworben wur-

den. Dazu zählen neben

auch Produkte der Marke

"Wir legen sehr viel Wert

wissen sowohl unsere Kun-

den aus Industrie und Hand-

werk als auch die Privatkun-

sind nicht nur im Außen-

klassischen

Apple.

Windows-PCs

Hardware geht.

Anzeige

Ihr kompetenter Partner für Computertechnik

Gräf-EDV hilft und unterstützt



Kompetenter Ansprechpartner mit eigener Werkstatt: Jörg-Peter Gräf und sein Team helfen bei vielfältigen Problemen rund um den Computer.

auf den persönlichen Kun- statt, in der nicht nur Baudenkontakt", betont Inhagruppen getauscht, sondern ber Jörg-Peter Gräf. "Das auch fachkundig repariert werden."

So hat Gräf-EDV zum Beispiel Expertise, wenn es um den zu schätzen. Denn wir Datenrettung geht. Das kann sogar auf Bauteilebedienst und als Nothelfer vor ne in der eigenen Fachwerk-Ort gefragt, sondern auch statt stattfinden, sodass Daals kompetenter Ansprech- tenträger nicht erst an die partner mit eigener Werk- Hersteller eingesendet wer-

den müssen. Lediglich wenn es um Festplatten geht, die im Reinraum geöffnet werden müssen, arbeitet das Team mit einem langjährigen und zuverlässigen Partner zusammen.

Das Team von Gräf-EDV sorgt auch für die Konfiguration von Netzwerktechnik (zum Beispiel von AVM oder Lancom) im privaten und

gewerblichen Bereich und ist auch dann zur Stelle, wenn sich einmal ein Virus im System eingenistet haben sollte.

"Sie haben ein Problem mit Ihrem Computer? Sprechen Sie uns an und wir helfen Ihnen schnell und zuverlässig.", lädt Jörg-Peter Gräf

▶ graef-edv.de

Welhnachts-Angebote im Flyer und auf www.graef-edv.de Beratung · Verkauf · Service Ihr Partner für Computertechnik Habichtswalder Straße 20 • 34246 Vellmar • 🕿 (05 61) 82 57 92









Weihnachten auf See

Maritimes Weihnachtskonzert mit dem Shantychor

wäre nachten Weihnachtslieder? Ob klassisch oder modern, die meisten Menschen kommen durch die bekannten Melodien doch erst so richtig in Weihnachtsstimmung.

In der evangelischen Kirche Ihringshausen findet am 17. Dezember 2023 ab 18 Uhr ein maritimes Weihnachtskonzert mit dem Shantychor Homberg-Borken statt.

In der ersten Hälfte des Programms wird eine Geschichte erzählt, um die herum der Shantychor maritime Weihnachtslieder singt.

In der zweiten Hälfte der Vorstellung stimmen die sind für sie Dank und Anmusikalischen Herren und sporn zugleich. Damen dann bekannte die das Publikum gerne mit der Evangelischen Kirche Iheinstimmen darf.

Der Shantychor Hombergritime Lieder und bringt die- die Musik- und Kulturarse Begeisterung in all seinen beit.

lhr



Maritimes Weihnachtskonzert: Der Shantychor Homberg-Borgen freut sich, wenn das Publikum beim Konzert in Ihringshausen in die weihnachtlichen Melodien mit einstimmt.

Konzerten zum Ausdruck. Die freudigen Gesichter des Publikums beim Mitsingen

Der Eintritt ist frei. Der Weihnachtsmelodien an, in Musik- und Kulturausschuss ringshausen würde sich jedoch sehr über eine Spende Borken singt begeistert ma- freuen. Diese unterstützt

AM RATHAUSPLATZ

Inh. Eva Lipnicki



Dipl.-Ina. Jürgen Schwarz Mo.-Do. 8.30-17.00 Uhr

9.00-13.00 Uhi 0561 17801 Tel.

0172 5604584 Gewerbegebiet Dörnbergstraße (West) 38 34233 Fuldatal

Ingenieurbüro Schwarz

Leistungen im Auftrag der KÜS: Hauptuntersuchungen gemäß § 29 StVZO inkl. Teiluntersuchung Abgas Änderungsabnahmen gemäß § 19.3 StVZO Oldtimergutachten gemäß § 23 StVZO

Sa. 09.00 – 13.00 Uhr

Unfallgutachten Schadengutachten Wertgutachten Beweissicherung Gasprüfungen gemäß DVGW 607





kontakt@hess-hören.de

www.hess-hoeren.de

IHR Augenoptiker • Rathausplatz 4 • 34246 Vellmar • Tel.0561/826465